なかどまり

第9号

平成19年8月発行

意会对分形



7月12日

青森市民ホールで行われた県下議会議員研修会

政治評論家有馬晴海氏が

「舞台裏から見た政治とこれからの政局展望」

について講演



〈主な内容〉

● 第2回定例	会·			2
● 一般質問				
古川	登	議員		4
奈 良 清	治	議員		5
川山光	則	議員		6
大場	栄	議員		7
塚本悦	子	議員		8
長 利	司	議員		9
● 委員会だよ	り			11
議会の動き12				

平成十九年

第二回定例会

定例会が六月六日招集される。平成十九年第二回中泊町議会



第一日目(六月六日)

果について報告が行われた後、 果について報告が行われた後、 果について報告が行われた後、 果について報告が行われた後、 果について報告が行われた後、

第二日目(六月七日)

議案熟考のため休会一般質問通告締切

第三日目(六月八日)

議案熟考のため休会

第四日目(六月九日)

議案熟考のため休会

第五日目(六月十日)

議案熟考のため休会

第六日目(六月十一日)

長利 司議員が登壇。 大場 栄議員、塚本悦子議員、 奈良清治議員、川山光則議員、 一般質問に、古川 登議員、

第七日目(六月十二日)

同意し閉会。
お果、原案どおり可決、承認、議員発議二件について審議した議員発議二件について審議した



条 例

○中泊町職員の給与に関する条

は、職員の管理職手当の額を じ、職員の管理職手当の額を で、職員の管理職手当の額を で、職員の管理職手当の額を

──邪女E──船女E──船女E──おり、服務等に関する条例の「一部町消防団の定員、任免、

地区団長を廃止するため、ま消防団組織の見直しにより、

改正するもの。 称変更に伴い、条例の一部を た青森県消防補償等組合の名

例の一部改正資産税の特別措置に関する条資産税の特別措置に関する条

聴 席

過疎地域自立促進特別措置 は、条例の一部を改正する はに基づく省令の一部改正に はに基づく省の一部改正に

傍

○中泊町半島振興対策実施地域

半島振興法に基づく省令の一部改正に伴い、条例の一部

○中泊町国民健康保険税条例の

国民健康保険法施行令の一 三、条例の一部を改正する で、条例の一部を改正する の。

補正予算

○平成十九年度中泊町一般会計

において一般会計繰入金を計

するもの。 千五百九十三万三千円を追加 補正額は、歳入歳出とも七

ボスルギービジョン策定事新エネルギービジョン策定事業費、更生医療給付費、地域 業費、更生医療給付費、地域 がイオマス利活用地域モデル が合食センター建設事業費な だ給食センター建設事業費な

○平成十九年度中泊町国民健康

万四千円とするもの。 歳入歳出とも七億五千三十七歳入歳出とも七十二万四千を歳入歳出とも七億五千三十七

り上げ料を計上。 医科用機械器具の修繕料と借 では、

事業特別会計補正予算第一号 ○平成十九年度中泊町介護保険

入については、歳出との関連特定高齢者施策事業費を、歳あ出については、介護予防万四千円を追加するもの。

○平成十九年度中泊町特別養護 計補正予算第一号 老人ホーム静和園事業特別会

るべく、劣化が懸念されてい するもの。 る暖房・給湯設備を改修する 入所者の生活環境の整備を図 千六百八十五万一千円を追加 補正する歳出の主なものは、 補正額は、歳入歳出とも三

そ の 他

ための工事請負費など所要額

○公有水面埋立て

の公有水面埋立てに同意する ことについて、同意を求める 本町の小泊(下前)漁港区域内

○青森県市町村総合事務組合を 組合規約の変更 加及び青森県市町村総合事務 組織する地方公共団体数の増

連合を加入させるため規約を 変更するもの。 に青森県後期高齢者医療広域 青森県市町村総合事務組合

> ○青森県市町村職員退職手当組 の減少及び青森県市町村職員 合を組織する地方公共団体数 退職手当組合規約の変更

を変更するもの。 治法の一部改正に伴い、 構成団体の変更及び地方自 規約

○財産の取得

の。 えで、議会の議決を求めるも き契約及び財産の取得又は処 中泊町議会の議決に付託すべ の契約を締結するにあたり、 る、戸籍電算化システム購入 により、仮契約を締結したう 分に関する条例第三条の規定 戸籍事務電算化事業におけ

> の予算補正を要するため。 に不足したことに伴い、所要

専決処分

○平成十八年度中泊町一般会計 補正予算第五号

るため。 伴い、所要の予算補正を要す 特別交付税交付額の決定に

○中泊町税条例、特別災害によ る被害者に対する町税減免の 特別措置に関する条例の一部

改正

条文の整備を要するため。 地方税法の一部改正に伴い、

○平成十九年度中泊町老人保健 事業特別会計補正予算第一号 決算において、歳入が歳出

○平成十九年度中泊町国民健康 保険特別会計補正予算第一号 の予算補正を要するため。 決算において、歳入が歳出

告

報

○平成十八年度中泊町一般会計 繰越明許費繰越計算書

たもの。 の経費を翌年度に繰り越しし る繰越明許費について、予算 改良住宅解体撤去事業に係

○平成十八年度中泊町国民健康 保険特別会計繰越明許費繰越

繰り越ししたもの。 いて、予算の経費を翌年度に 発事業に係る繰越明許費につ 後期高齢者医療システム開

繰り越ししたもの。

に不足したことに伴い、所要

○平成十八年度中泊町介護保険 事業特別会計繰越明許費繰越

の。 算の経費を翌年度 許費について、予 事業に係る繰越明 保険システム改修 保険制度対応介護 に繰り越ししたも

○中泊町国民保護計

0 画を作成。 する法律に基づき おける国民の保護 武力攻撃事態等に 泊町国民保護計 ための措置に関

○平成十八年度中泊町老人保健 事業特別会計繰越明許費繰越

発事業に係る繰越明許費につ いて、予算の経費を翌年度に 後期高齢者医療システム開

後期高齢者医療



発

議

○中泊町議会の議員の定数を定

める条例の制定

に改めるため。 協議書で定めた議員の定数20 う議会の議員の定数に関する 人を、次の一般選挙から15人 町村合併時の配置分合に伴

一般質問

また、答弁についても要約しています。800字程度に要約して掲載しています。※質問議員の発言は、議員間の取り決めにより、

古川登議員



第 付近の流末問題について 中里団地から通称「にへため池」

質問

中里団地は、山を切り開いて団地を造ったわけです中里団地は、山を切り開いて団地を造ったわけです。中里団地は、山を切り開いて団地を造ったわけです中里団地は、山を切り開いて団地を造ったわけです。

質第について 単一の一位の流末問

題

再開するでしょうし、これから夏になれば水が流れず年も泥上げされておりません。7月になればプールもいる側溝は水が溜まり排水されていない状態です。何年2回刈ってきれいにしております。しかし隣接して年の館からB&Gプール沿いの歩道整備については、

掃等を考えていただきたい。 に溜まった状態だと臭いがしてきますので、側溝の清

第 宮野沢地区測量調査について

質問

とでした。ところ、会社に頼まれて下水の測量をしているとのこところ、会社に頼まれて下水の測量をしているとのこところ、会社に頼まれて下水の測量をしているとのことでした。

と思いますが、町長の考えをお聞かせ願いたい。
に行政連絡員に連絡するとか、地区住民にチラシを配民を無視したような行動を取ってはだめであり、事前民を無視したような行動を取ってはだめであり、事前民を無視したような行動を取ってはだめであり、事前日かし、調査するときは民地、住民の土地を借りて

第 じる道路について 人幡稲荷神社からバイパスに通

質問

ただきたいと思います。
ありますので、地域から要望もありますので考えていいか。町の財政事情も理解していますが、短い距離でいか。町の財政事情も理解していますが、短い距離できなそこをまっすぐに神社からおりれる状態に整備できな

質 第 少子化対策について

結構ですので内容をお知らせ願いたい。
お構ですので内容をお知らせ願いたい。そこで町の少子化対策について、できる範囲でたい。そこで町の少子化対策について、できる範囲でたい。そこで町の少子化対策について、できる範囲でたい。そこで町の少子化対策について、できる範囲でたい。そこで町の少子化対策について、できる範囲でたい。そこで町の少子化対策について、できる範囲でおいる。





健やか野球大会

小野町長答弁

子供は国の宝といわれるほど大事なものであると理子供は国の宝といわれるほど大事なものであると理のは、平成2年の政府閣議において一人の女性が一生のは、平成2年の政府閣議において一人の女性が一生に子どもを産む数が1・57人となったことに端を発しております。その後、政府はいろいろな政策を実施しております。その後、政府はいろいろな政策を実施しております。その後、政府はいろいろな政策を実施しております。その後、政府はいろいろな政策を実施しております。その後、政府はいろいろな政策を実施しております。その後、政府はいろいろな政策を実施しております。その後、政府はいるにとに気が付いた解しています。

らい充実した配置をしています。全・安心の面でも配慮がなされていると思っています。学童保育に至っては各小学校区に1つの配置がされ1学童保育に至っては各小学校区に1つの配置がされ1年のでは、各地区に開設し送迎もなされ安

横山建設課長答弁

中里駅東側の町営住宅「中里団地」を含む付近一帯

すので、ご理解を頂きたいと思います。 中ので、ご理解を頂きたいと思います。 順序立てて出来るだけ早く整備するよう努めまます。 順序立てて出来るだけ早く整備するよう努めまます。 順序立てて出来るだけ早く整備するよう努めますので、ご理解を頂きたいと思います。 山際の側を通る側溝の2つのルートに大別されます。 山際の側を通る側溝の2つのルートに大別されます。 山際の側を通る側溝の2つのルートに大別されます。 山際の側を通る供送が、 と思います。

急に泥上げを実施いたします。体育館・プール付近の側溝の泥上げについては、早

八幡稲荷神社からバイパスに通じる道路について、八幡稲荷神社からバイパスに通じる道路については、合併後の新たな町づくりせん。道路整備については、合併後の新たな町づくりせん。道路整備については、合併後の新たな町づくりに住宅が建設されているにも拘らず、いまだ舗装されていない路線など優先順位をつけ、計画的に進めることとしております。

工藤上下水道課長答弁

私の方からは、宮野沢地区測量について答えします。 、関係者にご不便をお掛けし、また、説明が十分 では、関係者にご不便をお掛けし、また、説明が十分 では、関係者にご不便をお掛けし、また、説明が十分 でなかったことに対しお詫び申し上げます。

いりたいと考えております。明をし、地域住民へは必要に応じて情報を提供してま明をし、地域住民へは必要に応じて情報を提供してまった。調査測量などを行う際には行政連絡員等に説

奈良清治議員



質 第 商店活性について

の活性を考えよ。 市か夕市、不用品のフリーマーケットで人集めで商店がソナス前の大型店舗の空室で週一回、農産物の朝

第 他の減価償却に対する考えを述べよ 中泊町安定居住化と町税、使用料その

質問

軒だけか実態を調査せよ。価償却の対応が不備と思う。農集排の井戸の使用は2室があり、文書の配布に困っている。又水道器具の減町民は、長期不在者が多く一般住宅及び団地等の空

質第 地産地消の考えは

えるべき、又学校給食に地産を考えよ。 県外の中泊出身家族に中泊産地野菜魚類の直送を考

質第 地域性に関する祭事の支援は

りがそれぞれ出来ることにあきれています。年は武田小の相撲大会・中里保育所運動会、一緒の祭様とありますが、今泉賽の河原は昨年は議会招集、今中里三大祭、中里まつり・今泉賽の河原・富野猿賀

第 財政削減のため職員や議員数の適応の考えは

これは、議員提案提出となりましたので省きます

第 町民健康保持での病院施設、今後の計画は

質問

との事、町長は町民の健康保持に力を入れるべきです。の患者でないとの事で3時間ほど、ほったらかしにされたすが急病のため、家族の車で西北病院に行ったら救急車来るとの事ですが、確たる計画を作ってください。先日で来るとの事ですが、医師の確保で救急対応が近日中に出金木病院ですが、医師の確保で救急対応が近日中に出

第 財政の取り組み方について

質問

考えてはどうか。 はないのか。もっと人員配置を考え、もったいないをが身です。町長、職員の草刈よりも良い策があるのでが身です。町長、職員の草刈よりも良い策があるので夕張の事を話題にしている場合ではなく、明日は我

質 第 町民の声を一部町政に伝えたい

議会の関連もありません。 関係で再質問はありません。 関係で再質問はありません。

小野町長答弁

おり、金木病院では救急の体制を整えつつあるといういますが、開会当日、沖崎金木病院の議長が申したと財政の取り組みについての金木病院についてでござ

(6)

ことでございます。お医者さんもそれなりに増えてき 徐々にそういう傾向になるものと思っております。 たということですので、金木病院についてはこれから

島農政課長答弁

路灯を新設し、本町通りを明るくして活気を取り戻し 進めています。 町としては、 たいと考えています。 合売り出し等の計画で「まける市」の開催等の計画を 商品券のプレミア化を図って更なる割引の実施で、連 事業として「ふくとくカード」の発行や在宅サービス、 め活性化対策を推進しています。例えば、高齢化対策 少等で厳しい状況にあることはご承知のとおりです。 商店活性については、現在所得の低迷が続き消費減 商工会と連携を図りながら地域振興のた また、暗いイメージを取り除くため街

常に好評であったと認識しております。これからも継 昨年度の町民祭から最初の取り組みとして実施し、非 進めています。フリーマーケットの開催についても、 給食にも地元の農産物を取り入れていくということで 販売しています。そして、小泊地域の小中学校の学校 昨年度から地域限定で生産されたお米「里ごころ」も 市を中心として地元の水産物を消費者に提供、また、 図りながら、定期的に開催したいと考えています。 続的に実施し、 次に地産地消の指導については、直売所ピュア、朝 関係者等の意見を聞き、組織づくりを

今後は、このようなことがないように細心の注意を図り との連絡が不十分でこのようになったことをお詫びします。 受けたことがあり、その後は町として行事日程等には十 ながら連絡を取り合って進めて行きたいと考えています。 分配慮をしてきているところでありますが、各種団体等 地域性に関する祭事については、 以前にも、ご指摘を

工藤上下水道課長答弁

用料については今後事業統合にあたり、管理者及び関 ありますが、基本料金については近隣市町村に事案も 料金の徴収はありませんが、小泊地区においてはメー 泊地区では基本料、 係者と十分協議したいと考えています。 なく無理なものと考えられます。しかし、メーター使 基本料またメーター使用料を徴収してはということで います。ご質問の長期不在で使用されている方に対し、 ター使用料として一般家庭で月額220円を徴収して 使用中止の申し出があった場合ですが両地区とも基本 に消費税を加算したものが使用料となります。また、 水道料は、 中里地区では基本料と超過料の合計、 超過料及びメーター使用料の合計 小

んので、 況でありますが、使用料は水道専用、水道と井戸の併 りが水道専用となっております。なお、井戸の利用に 加入戸数151戸のうち水道と井戸の併用が2戸、残 ぞれ異なっています。利用状況ですが農業集落排水の ついては、加入する際申請書に記載することになって 、ます。 農業集落排水の井戸の使用料の取り扱い及び利用状 井戸専用の3区分とし、用途により使用料はそれ 早速調査いたします。 議員ご指摘された現状の把握はしておりませ

横山建設課長答弁

移してもらいますが、退去する際に住民票を異動する らいはいます。 ます。水道課のデータとつき合わせてもやはり30戸く 籍をおいて、借りて使用料を納めて長期不在の方が を忘れたのか定かではありませんが、 住宅の入居の件について、実際色々な事情で住宅に 入居の際は、住民票等を住宅の住所に 住宅は明け渡

0

分連絡を取りながら対応していきたいと思います。 ますので、 したあと、住民票がそのままという事案も何例かあり 今後はその辺の解消に努めて、 関係課と十

小野 町民課長答弁

健康づくりに役立つものと思います。 とを受けて、19年3月に発行した『健康なかどまり』 の一般会計補正予算に計上いたしましたので、 ました、ウォーキングコース整備などについて、 る施策目標を掲げています。以前にご提言をいただき ために、健康寿命の延伸をテーマに掲げ8項目にわた においては、町民の皆さんがいつまでも健康で暮らす 命や心を大切にすることを提唱しております。そのこ において、自らの生活・健康・環境を見つめ直し、生 ます。また、 談員及び食生活改善推進員の方々が活発に活動して して各種検診等の事業推進のために、保健師・保健相 健康づくり推進協議会を組織し、 町民の健康保持に関しましては、これまでも中泊 18年12月に制定した「もったいない条例 保健センターを核と 民

効果的な健康づくり施策の推進を図ってまいります。 医療費抑制のため、役場の関係部署の連携を強化して、 今後も、ご提言を参考にしながら健康寿命の延伸と

Ш Щ 光 則 議員



質問 第1 選挙の入場券について

す。原因は何か、又今後の対応策があるか伺います。から投票場への入場券が送られてきてないとのことでから投票場への入場券が送られてきてないとのことで

質 第 観光振興について

れていますが、当町ではどうか。くです。県では色々考えて進めていると新聞等で騒がが、新幹線が青森まで来て青森駅ができるのも間もなこのことについて私は前にも議会で質問しています

の対応を伺います。 私の所属する観光協会には未だ何の話もなく、今後

小野町長答弁

と融合した施策を構築することが大事かと思います。
 と融合した施策を構築することが大事かと思います。
 と融合した施策を構築することが大事かと思います。
 なであり、青森開業時においても同じ現象が見られるものと思います。
 さて、この新幹線効果を中泊町がどのと思います。
 さて、この新幹線効果を中泊町がどのと思います。
 さて、この新幹線対果を中泊町がどのと思います。
 さて、この新幹線対果を中泊町がどのと思います。

会長としての立場からもご支援ご指導賜りますようおとう最善の努力をしてまいりたいと思います。観光協及効果を及ぼす大事業ですので、この機会を逃さないなった施策が必要であり、本町でもその対応を図ってなった施策が必要であり、本町でもその対応を図ってなった施策が必要であり、本町でもその対応を図ってなった施策が必要であり、本町でもその対応を図ってなった施策が必要であり、本町でもその対応を図ってなった施策が必要であり、本町でもご支援で指導賜りますようおと対象を表しての立場からもご支援ご指導賜りますようおと対象を表しての立場からもご支援ご指導賜りますようおと対象を表しての立場からもご支援ご指導賜りますようおと対象を表しての立場からもご支援ご指導賜りますようおと対象を表している。

願いいたします。

秋元総務課長答弁

確認したものです。 ら来ている職員の聞き取り及び施設入所調べ等により が不明で住所地にいないもの2通の52通なっています。 の6通、 小泊地域においては、入院等により住所地にいないも 通、その他の理由で配達されないもの3通の82通です。 所地にいないもの 8 通、 に入院し住所地にいないもの15通、 泊地域では、発送翌日までに52通が返送されています。 中里地域では、発送後4日までに82通が返送され、 に転出し住所地に居ないもの51通、転居先が不明で住 この調査は、郵便局からの聞き取り、町内各地区か その原因は、中里地域においては介護施設や病院等 青森県議会議員選挙の入場券のことについてですが、 出稼ぎ等で住所地にいないもの4通、転居先 転居届が出されているもの5 出稼ぎや他市町村 小

川山光則議員

れば入場できることを町民に周知徹底してください。投票場への入場券がない場合でも、本人確認ができ

向に進めていただきたいと思います。
方々と相談しながら三厩・市浦と連携を組んで良い方
誘客は可能だと思います。行政と観光業者等、色々なでしょう。大型バス等は無理でも、少人数の団体等の
でしょう。大型バス等は無理でも、少人数の団体等の

大場栄議員



第 副町長の小泊支所在所について

質 第 て、行政の受け入れ体制について問 2 魚の臓物利用した堆肥づくりについ

行政体制についてであります。 質問の第二は魚の臓物等を利用した堆肥づくりの、

ギーづくり、堆肥づくりを町として考えてみることは定しております。今度はバイオマスを利用し、エネル中泊町は、他町村に先がけてもったいない条例を制

6月7日の良昼日最二人宣与のブノボーレコノポスた、小泊地区は漁業が中心産業であります。 ないか伺います。中里地区は農業が中心産業です。ま

んでいく方法を考えてはどうか伺います。 とよい利用法がないか。また町が主導し町民を巻き込生懸命がんばっていることは分かっていますが、もっす。もちろん当町もEM菌を利用し、環境の改善に一す。の記事がありました。生ゴミからの堆肥づくりでストの記事がありました。生ゴミからの堆肥づくりでストの記事がありました。生ゴミからの堆肥づくりでストの記事がありました。

小野町長答弁

賜物と感謝いたしているところであります。
た。この間、大きなトラブルもなく町政運営ができまた。この間、大きなトラブルもなく町政運営ができますが合併して早いもので既に2年が経過いたしました。

速にできるものと思います。
なり不便を感じている方も居ると思います。また、町なり不便を感じている方も居ると思います。また、町な男不便を感じている方も居ると思います。また、町なのでできるものがありますので、それが居なくが居て住民に接してきたわけですので、それが居なくが居て住民に接してきたわけですので、それが居なく

定され、

全府省が何らかの形で係わりを持って進めて

うに副町長を定期的に小泊支所に勤務させることは、これらのことを考え合わせますと、議員ご指摘のよ





小 泊 支 所

向で検討させていただきたいと思います。

町政運営上も効果的なことかと思いますので、

その方

成田環境衛生課長答弁

向けて努力させていただきたいと思います。と、町民の協力を得ながらの生ゴミの資源活用実現にと、町民の協力を得ながらの生ゴミの資源活用実現にこのことから、庁内においても関係課との連携のもおり、バイオマス関連予算が整備されています。

質問

武田小学校プール跡の処理について

大場 栄議員

すので、ぜひ実施してください。く、色々な相談ごとやいろんな状況が分かると思いまで分かりました。地元に副町長が居ると仕事だけでな第一の質問については、この後実施したいとのこと

場に1時間くらい駐車中、4人の不法投棄。まさかそ生ゴミの海岸の不法投棄、私も、たまたま海岸の駐車第二については、さっき課長より答弁がありまして、

大変見苦しい事です。 も取れないだろうけども、観光を売っている小泊ではうことです。海の中に入ってしまえば、確かにカモメ車を寄せていけば顔を隠して投げ、そのまま行くといこに行って、「などなにしてらだば」とも言えないし、

ていくことを期待して終わります。をれから今、担当課長から色々な省庁の補助対策があるということですので、例えば集める施設、何箇所かを作って、そこに生ゴミを集中させるという方法、いう対応ができないか。もし、それを町で補助対象がいう対応ができないか。もし、それを町で補助対象がいるがにない。ということを期待して終わります。

塚本悦子議員



跡の処理について早急にお願いいたします。これから夏休みに向って子供達の安全確保のためプー

第 除雪業者への指導について

質問

業者の方には早朝からの除雪にご苦労をおかけして

まります。今年の冬は雪が少ない割りに、除雪の際のおります。今年の冬は雪が ままにしておくのではなく、誰に言われなければそのいただいたそうですけど、苦情を言われなければそのではだいたそうですけど、苦情を言われなければそのの除雪区間の破損箇所があったら修復する心構えがなければいけないと思いますが町長の指導の状況はいかがでしょうか。

質第 職員の人事考課と適正配置について

町民が役場に気楽に行け、職員が親切に応対し、き町民が役場に気楽に行け、職員が親切に応対し、きますが、現在人事考課の進行はどのような状況か。まますが、現在人事考課の進行はどのような状況か。まますが、現在人事考課の進行はどのような状況か。まますが、現在人事考課の進行はどのような状況か。まますが、現在人事考課の進行はどのような状況か。まますが、現在人事考課の進行はどのような状況か。まますが、現在人事考課の進行はどのような状況か。まますが、現在人事考課の進行はどのような状況か。まず必要だと思います。そして、特に一部の職員のみの残業などは将来的に能率を悪くすると思いますが、の残業などは将来的に能率を悪くすると思いますが、の残業などは将来的に能率を悪くすると思いますが、の残業などは将来的に能率を悪くすると思いますが、の残業などは将来的に能率を悪くすると思いますが、

小野町長答弁

いて人事異動に臨んでいるつもりであります。 務をしてもらうのが理想であり、このことを念頭におんなく発揮できる部署に配置し、やりがいを持って職よく言われる適材適所であります。本人の能力をいか、私どもが人事配置を考えるとき最も基本になるのが、

迫られており、職員の削減も進めていかなければなりただ、厳しい地方財政の中、徹底した行財政改革が

存でありますのでよろしくお願いします。 をであります。これらは、ご質問の職員の人事考課にも関連するものでありますが、当町ではまだ実施しておりません。本年中に規定を策定し、来年度を試行期間とする予本年中に規定を策定し、来年度を試行期間とする予本でありますが、当町ではまだ実施しておりません。一方、地方分権が進められており分権型社会ません。一方、地方分権が進められており分権型社会

秋元総務学務課長答弁

態で、雨水等が溜まらないようにし、安全を確保して 能であれば、プールを解体し隣接する公園等と一体化 今はそれを廃止しております。現在は、子供たちの進 成13年からは子供たちはB&Gプールを利用していま 循環ポンプ等に故障が生じ大規模な修理が必要となっ 厳しいことから、解体等については今後協議してまい 環境整備を図って行きたいと思いますが、財政的に可 います。今後も、日常の管理に目配りをし、草刈等、 入を防ぐフェンスを回し、プールの排水口を開いた状 す。一時は地区の防火水槽として活用していましたが、 たため、 まで学校プールとして利用しておりました。その後、 して整備を図るのがベストだと思います。財政状況が たいと思います。 武田小学校プールは昭和47年に建設され、平成12年 プールの用途を廃止しています。そのため平

横山建設課長答弁

傷そのものが除雪業者の責に帰すべきものについては、作業を実施し、その修復を行っております。道路の損あるいは住民からの情報をもとに道路損傷箇所の確認一般的には、春先の建設課職員の道路パトロールや

終わればその確認作業を実施しております。その業者に責任を持って補修するよう指示し、工事

別途、町道の補修工事で対応しています。者に指示できないケースもありますので、その場合はなり、車の走行上危険と思われる箇所などは、除雪業に穴が開いたとかあるいは沈下してひび割れの状態とまた、長い年月の経過を経て老朽化し例えば、舗装

な対応指導を心がける所存でございます。今後も町道、または町道に接する農道の入り口等適切問われるような事故が多くなってきておりますので、いずれにしましても、最近道路管理者の管理責任が

長利 司議員



お聞きいたします。 まず、最初に新エネルギービジョン策定について、

質問

第1

新エネルギービジョンについて

に地球規模での異常気象などにより、環境の悪化が心を対たわけでございますが、非常に重大な事業と思いれている質問をいたします。合併前の平成11年に旧小泊ながら質問をいたします。合併前の平成11年に旧小泊ながら質問をいたします。合併前の平成11年に旧小泊ながら質問をいたします。合併前の平成11年に旧小泊をがら質問をいたします。合併前の平成11年に旧小泊をがら質問をいたします。合併前の平成11年に旧小泊をがら質問をいたが、非常に重大な事業と思い受けたわけでございますが、非常に重大な事業と思いたがら質問を

にないです。

についても分かる範囲でお聞かせ願います。 ジュールや策定後にどのような形で活用されるのか。 ジュールや策定後にどのような形で活用されるのか。 ラュールや策定後にどのような形で活用されるのか。 今回、予算が計上されて策定に対する具体的なスケ

質 第一産地づくり交付金について問 2

二点目の産地づくり交付金についてであります。米 の生産調整等のため国から交付されている助成金がありますが、その交付対象の一つに担い手生産者集団等 助成されるものであります。最近、稲わら焼却は社会 助成されるものであります。最近、稲わら焼却は社会 助成されるものであります。最近、稲わら焼却は社会 助成されるものであります。最近、稲わら焼却は社会 います。また、大学の教授もそういうことを指摘して います。また、大学の教授もそういうことを指摘しているわけであります。米

般農家の多くが所有しているロータリー耕までに要件に助成金を交付しており、これにより多少ならずともに助成金を交付しており、これにより多少ならずともに助成金を交付しており、これにより多少ならずともに助成金を交付しており、これにより多少ならずともに助成金を交付しており、これにより多少ならずともに助成金を交付しており、これにより多少ならずともに助成金を交付しており、環境問題にも寄り、場合によりでは、昨年末、稲わらの漉き込み作業の集積

あります。 を拡大できるものと考えますので、お尋ねするもので

以上二点を質問いたします。

小野町長答弁

この新エネルギービジョンは、独立行政法人新エネルギー・産業技術総合開発機構の補助金で実施するもので、新たなエネルギーによる持続可能な循環型社会ので、新たなエネルギーによる持続可能な循環型社会の、この計画の策定スケジュールは、7月から初期調の、この計画の策定スケジュールは、7月から初期調の、この計画の策定スケジュールは、2月から初期調の、この新エネルギービジョンは、独立行政法人新エネンギー・産業技術総合開発機構の補助金で実施するもので、新たなエネルギービジョンは、独立行政法人新エネンを対象を表

産業の活性化を図ってまいる所存であります。で、その結果を生かして新エネルギー導入による地域よる町民への周知や事業化が具体化してまいりますのまた、活用方法ですが、この計画に基づいて行政に

いりたいと思っております。

この計画を受けて、身近な産品の利用可能性を追求するバイオマスタウン構想を策定してまいりますが、
対るバイオマスタウン構想を策定してまいりますが、
するバイオマスタウン構想を策定してまいりますが、
するバイオマスタウン構想を策定してまいりますが、
するバイオマスタウン構想を策定してまいりますが、

加藤副町長答弁

ても求められる時代に入ってきました。初めてできたした。その中で新しいエネルギーというのが、どうしれているように、あずましい町づくりを目指して起案(旧小泊村も今の中泊町と同じように町民憲章で謳わ

いけないと思います。 のが、東北電力が試験的に竜飛崎の風力発電です。そのが、東北電力が試験的に竜飛崎の風力発電です。 をのが、東北電力が試験的に竜飛崎の風力発電でした。 竜前 ラインの風力発電、それからクリーンエネルギーの 自動車導入、菜種など、ハイブリット車に使えるもの が、どんどん開発されて来ております、町としても休が、どんどん開発されて来でおります。 で計画を使ってそういうことを、導入していかなければ 耕田を使ってそういうことを、導入していかなければ いけないと思います。

います。
います。
います。
いまれにしましても、これからは地球温暖化時代、いずれにしましても、これからは地球温暖化時代、

川島農政課長答弁

です。 作業を集積させて、担い手を育成するのが本来の目的 産地づくり交付金について、これは担い手に対する

農業生産の基本は土づくりであることから、その対してますので、議員のこの意見を協議会の検討材料とてきますので、議員のこの意見を協議会といたしましては、できますので、議員のこの意見を協議会といたしましては、できますので、議員のこの意見を協議会といたしましては、できますので、議員のこの意見を協議会の検討材料としてまいりたいと考えています。



青森県町村議会議長会副会長区就任

本年6月1日に北津軽郡、西津軽郡の町議会議長会が合 併となり、西北津軽郡町議会議長会の初代会長に就任され た野上議長が、6月5日開催の青森県町村議会議長会臨時 総会において、副会長に選任されました。

委員会だより

議会運営委員会 (米塚愼一委員長)

①5月8日(火)

〈案 件〉

- 。平成19年第2回中泊町議会定例会会期日程について
- 。請願書の取扱いについて
- 。その他
- ② 5月30日 (水)

〈案 件〉

- 。提出議案について
- 。新たに受理した陳情書の取扱いについて
- 。その他

総務企画常任委員会(山田光春委員長)

5月30日 (水)

〈案 件〉

- 。公共サービスの安易な民間開放に反対し、国民生活 の「安心・安全」の確立を求める陳情
- 。その他

民生文教常任委員会(秋元啓志 委員長)

5月30日 (水)

〈案件〉

- 。金木病院の救急体制復活に関する請願書
- 。看護師不足に関する陳情書
- 。その他

産業建設常任委員会(兵庫桂蔵委員長)

5月30日 (水)

〈案 件〉

- 。森林・林業・関連産業政策と国有林野事業の健全化 を求める陳情
- 。その他









議 動 き の

25 日 22 日 18 ⊟ 8 29 日 27 日 25 ⊟ 24 ⊟ 23 日 9 2 ⊟ 1 7 ⊟ 5月 [4月] 中里中学校入学式 シルバー人材センター総会 議員運営委員会 つがるにしきた農協津軽北部支部「花見の 中泊町民生児童委員協議会総会 例月出納検査 中泊町老人クラブ連合会総会 国道339号線協議会監査 中泊町老人クラブ連合会小泊支部総会 小泊幼稚園入園式 つがるにしきた農業協同組合合併祝賀会 もったいない町民運動推進会議 全国町村議長研修会(~23日) 中里職業能力開発校通常総会 青森県護国神社第59回例大祭 北津軽郡町村議会議長会定期総会 青森県町村議会事務局職員研修会 青森県新幹線促進期成会総会 陸自弘前駐屯地創立記念日 例月出納検査 アクトプラン株主総会 なかどまりまつり実行委員会 金木桜まつり開会式 29 日 28 日 24 日 22 日 9 5 ⊟ 30 ⊟ 15 ⊟ 12 日 11 日 7 ⊟ 6 ⊟ 1 本会議 [6月] 例月出納検査 西北五広域福祉事務組合議会臨時会召集 中泊町町民運動会 委員会 金木高校小泊分校閉校記念事業第3回実行 中泊町老人クラブ連合会スポーツ大会 本会議 西北身体障害者福祉連合会定期総会 第二回中泊町議会定例会 青森県町村議会議長会臨時総会 金木病院組合議会 例月出納検査 北郡·西郡町議会議長会合併総会 西北津軽郡町議会議長会臨時総会 例月出納検査 中泊地域交通安全協会通常総会 鶴田町消防団定期観閲式 小泊地域交通安全協会・同女性部通常総会 例月出納検査 各常任委員会総会・協議会 議会運営委員会 つがる西北五広域連合議会臨時会 小田川土地改良区事業促進協議会 単行案審議・採決・閉会 一般質問

中泊町議会 傍聴席

席は、あなにの 席です。

中泊町議会、平成19年第3回定例会は、 9月初旬です。 会議は公開されており、どなたでも議会の傍聴ができます。 平成19年第2回定例会の傍聴者は、20名でした。 皆さんの傍聴をお待ちしております。

一度、町議会へ足を運んで、自分の目でで覧ください!!